

青少年育成センターだより

第200号 2025. 2. 15

防府市教育委員会生涯学習課

青少年育成センター



0835-25-2922

200号を迎えました

「青少年育成センターだより」は、平成28年8月に第1号を発行して、今号で200号を迎えました。コロナ禍で学校が休校になった時に休刊しましたが、毎月2号ずつ発行し、8年と7か月で到達しました。

子どもを育てておられるお父さん、お母さんは、子どもの「育児」「しつけ」「関わり方」等、悩むことが多いのではないのでしょうか。いつの時代でも親の思いは同じでしょう。私自身も、今は子どもも成人し自立しましたが、乳児期、幼児期、小学生、中高生時代と成長の過程で「どう接したらいいのだろうか」と悩むことがたくさんありました。

「朝、忙しかったので、ついきつく叱ってしまった。あのような叱り方でよかったのだろうか」「子どもが、スマホの利用時間やゲームをしている時間が長すぎる。どう注意したらいいのだろうか」「夜遅く帰るようになった。友達付き合いは大丈夫だろうか」等、悩んでおられる方も多いのではないのでしょうか。「青少年育成センターだより」は、そのような子育てや子どもとの関わり方について悩んでおられる方と一緒に考えてみたいという思いで発行を始めました。読まれるみなさんの気持ちが少しでも楽になってもらえるための方法や情報を提案してきたつもりです。

これまでのものは第1号から、防府市のホームページに載せています。また、各公民館、市内小中学校にはメールで送付していますので紙で読みたいという思われる方は、職員に声をかけてください。

文責＝青少年育成センター指導員 藤村

200号に思うこと

平成28年（2016年）8月、第1号のセンターだよりが指導員の藤村敦司元中学校長先生から出されました。あの日から9年、令和7年（2025年）2月、103ヶ月目に、200号を迎えます。

「才能の差は小さいが努力の差は大きい。継続の差はもっと大きい」という言葉があります。私たちは、センターだよりにある言葉の一つ一つから学ぶと同時に、どんな挑戦でも、「継続する力が成功を引き寄せる」ということを忘れず、これからもがんばりたいですね。

令和7年（2025年）2月 防府市教育長 江山 稔